



# 退職・異動された教職員



副校長 加納 聖一 先生(練馬・大泉学園小学校へ)

4年間お世話になった立野小で大きな区切りを迎えたことがとてもうれしく感謝の気持ちで一杯です。副校長として、子供たち・保護者の皆様とともに地域の皆様にも親しくしていただき、すばらしい思い出の一つとなりました。4月からは、新人育成教員として大泉学園小で勤務しております。今、新人の先生と一緒に担任として過ごし、授業のことや生活について一緒に考えアドバイスしながら毎日を送っています。

教諭 浜田 貴光 先生

(豊島・目白小学校へ)

教員になってから初めて担任したのが、立野小でした。様々の行事の中で輝く笑顔の子供たちと会うことができました。あたたかい心をもつ立野小の子供たちと接する時間は、私にとってかけがえのないものでした。子供たちの笑顔と保護者の皆さんに支えられた5年間でした。本当にありがとうございました。



# 着任した教職員

～よろしくお祈いします～

副校長 池田 吉弘 先生 (練馬・早宮小より)

はじめまして。練馬区立早宮小学校から参りました、池田吉弘と申します。立野小の子供たちとは、着任式が初めての出会いでした。全員が真っ直ぐに私の方を見ていて、視線が痛いほどでした。これからが楽しみです。今年度、入学した一年生と同じ立野小一年目。ぴかぴかの一年生です。よろしくお祈いします。

心のふれあい相談員 小池 奈保子 先生

立野小の子供たちに出会えてとても嬉しいです。子供たちが安心して学校生活を送れるようにいつも子供たちの心に寄り添っていきたく思います。どうぞよろしくお祈いいたします。

事務 岡田 さおり さん

(練馬・上石神井小より)

区内の上石神井小学校から異動してきました。礼儀正しく、すれ違うときにきちんと挨拶してくれる立野小の児童の皆さんに、緊張もほぐれていきました。早く学校のことを覚えて、仕事もがんばりたいと思います。そして、皆さんにも、事務室がどんなところか知ってもらえたらうれしいです。よろしくお祈いいたします。

特別支援教室専門員 桂 香 先生

今年度から特別支援教室専門員になりました桂です。今までと職種が変わり、児童や保護者の皆様との関わり方も変わってきます。「今年度から新しく始まる特別支援教室(しろくまルーム)ってどんなところ?」の説明を分かりやすく発信して、児童の自立のお手伝いをしていきます。よろしくお祈いします。

# ～お世話になりました～

事務 加藤 篤 さん(練馬・大泉第六小学校へ)

立野小学校では3年間お世話になりました。子供たちの元気な姿と声が日々の励みとなりました。在職中は、施設管理員や主事室、PTA卓球部、地域・保護者の皆様に大変お世話になりました。また、事務室では事務補助員や栄養士の心強い仲間と出会い、多くを支えて頂きました。教職員皆様の心温かさを感じた職場でお仕事できたことを心から感謝しています。「ありがとうございました!」

臨時的任用教員 遠藤 智子 先生

(練馬・下石神井小学校へ)

立野小学校のみなさんお元気ですか?進級して心も体も大きくなったことでしょう。短い間でしたが、運動会、音楽朝会、入学式、卒業式とみなさんと活動した思い出は宝物です。保護者や地域の方々、チーム立野の教職員の皆様、愛情溢れる職場で過ごせたことを心から感謝しております。「まめまめまめまめま～」忘れないでくださいね。本当にありがとうございました。

## 心を育てる

立野の生活指導

新年度が始まり、一ヶ月がたちました。子供たちも新しい教室でこれからじっくり学習に取り組んでいくことでしょう。さて、その学習に使う筆記用具ですが、進級とともに新しいものを用意することもあるかと思います。学校では、「物は最後まで大事に使う」「学習に必要なものは持ってこない」という基本方針の下、全ての学級で以下のように指導しています。子供たちが集中して学習に取り組んでいけるように、このきまりをもう一度ご家庭でも確認していただき、学習用具を揃えるようお願いいたします。

**筆箱**.....低学年は箱型(シンプルで、できるだけ無地のもの)

中・高学年は、ペンケース型でもよい。(シンプルなもの、飾りは付けない。)

**赤鉛筆**.....ペンは使用しない。必要であれば青鉛筆も使用してよい。

学習に色ペンが必要な場合は、担任より連絡します。その時に用意し、学習が終わったら持ち帰ります。

学力向上支援講師 原 のぶ子 先生

学力向上支援講師としてお世話になることになりました。静かな環境がとても気に入りました。校庭で遊ぶ子供たちも生き生きとし、声をかけると違和感なく話してくれるすてきな子供たちです。算数の学力向上支援として「そういうことなんだ」と、気付いてくれるように丁寧に支援したいと思います。

講師 渡邊 美也子 先生

立野小の児童の皆さんはとても自然にあいさつができていて感心しました。人と人とのかわりにはあいさつってやっぱり大切なんだなあ皆さんに改めて教わりました。2年生の算数の講師を1年やらせていただきますが、少しでも算数が好きになってもらうために努力していきます。よろしくお祈いします。